

Procès Verbal du conseil d'école du 17 juin 2022

Ecole élémentaire E. Delacroix

Personnes présentes :
Mairie : M. Naccache

Parents d'élèves : Mme Gasmili, M. Zibat

Enseignants : Rachel Essoh (directrice), Mme Beaufiles (CP), Mme Bellens (CP), Mme Sarazin (CP), Mme Rodriguez (CP/CE1), Mme Dussauce CE1), Mme Vinciguerra (CE1), Mme Courtois (CE2), Mme Nedelec (CE2), Mme Tironzelli (CM2), Mme Schonn (CM2)

Absents excusés : Mme Titous, M. Meziani, Mme Bennot (CM1), Mme Herlem, Mme Lemoine, Civil, poste RASED, Mme Schummer

1. Bilan de l'année scolaire

L'année scolaire s'est déroulée au mieux dans le respect des consignes sanitaires. Le deuxième semestre a vu le protocole allégé ce qui a permis de mener les projets de sortie à terme. Ainsi des classes de cp et ce1 se sont rendues au parc des félins ; deux classes de cm2 sont allées à la cité des sciences à Paris ; les classes de ce2 et de Cp ont visité le château de la Roche Guyon. Il reste à venir les sorties des classes de cm1 au parc Hérouval et au musée archéologique.

Les classes se sont également rendues à la ferme pédagogique municipale et les cp/ce1 et CE1 iront bientôt aux jardins ouvriers.

Deux classes de cp et celle de cp/ce1 viennent de bénéficier d'une animation échec.

Le projet d'écriture évoqué lors du précédent conseil d'école arrive à son terme. Les élèves s'y sont engagés avec plaisir.

Les élèves ont participé avec enthousiasme aux jeux d'Ermont.

Les élèves de CM2 se rendront au collège St Exupéry les 23 et 24 Juin. Ils seront répartis dans les classes de 6ème. Accueil par le professeur principal le matin et rallye découverte de l'établissement l'après-midi. Ils déjeuneront sur place.

Bilan de la prise en charge des élèves par le Rased : M. Civil, qui avait présenté ses missions lors du premier conseil d'école, a effectué un certain nombre d'interventions auprès de 56 élèves de cp (17), ce1 (15) et CE2 (24) afin de les accompagner dans leurs apprentissages (décodage/encodage ; compréhension et numération et stratégie de calcul).

2. Bilan de la coopérative scolaire

Le solde actuel (8931 euros) est provisoire puisque les mouvements d'entrées et sorties d'argent ne sont pas terminés.

3. Rentrée 2022/2023

Les effectifs prévus pour la rentrée sont sensiblement les mêmes qu'actuellement (384 élèves). Nous aurons

l'arrivée de 80 CP. La structure d'organisation de l'école sera donc identique (16 classes composées de 3 classes par niveau avec un CP/Ce1. Cela s'explique par la nécessité de ne pas dépasser l'effectif de 24 élèves en CP et CE1

CE1 : 72

CE2 : 73/74

CM1 : 81

CM2 : 77

Structure devrait être la suivante:

CP : 23 22 23

CP/CE1 : 12/8

CE1 : 23 20 21

CE2 : 24 25 25

CM1 : 27 27 27

CM2 : 26 26 25

3 nominations ont eu lieu : le poste de direction (mutation suite à la réussite au concours de chef d'établissement de Mme Essoh) et deux postes d'enseignants. Deux sont encore attendues. Les listes des classes seront mises sur le blog dès le 8 juillet.

Les listes de fournitures seront mises en ligne sur le blog également et distribuées aux élèves dès que finalisées.

4. Point réorganisation de la communication école/famille reporté au prochain conseil d'école afin de finaliser les modalités souhaitées.

5. Bilan des visites techniques

Les petits travaux ont été réalisés pour la plupart. Il reste le panneau d'affichage (problème d'ouverture) ; Nous remercions la mairie pour le nouveau photocopieur couleur. La pérennité de la reprographie en couleur est soumise à l'évaluation du volume de photocopies réalisées et de son coût financier.

Espace d'accueil des élèves

Les deux directrices constatent très régulièrement des situations potentiellement dangereuses sur les temps d'entrée et sortie des élèves (rollers, trottinettes électriques). Une demande d'un affichage pour interdire ces pratiques a été faite avec un questionnement sur les responsabilités en cas d'accident. M. Naccache transmet cette question au service juridique.

Un nouvel affichage des devises de la République sera mis en place sur les grilles de l'école.

Nous remercions la mairie pour la dotation de ventilateurs dans chaque classe lors des premiers jours de canicule.

Fin du conseil à 19h10

